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2. Nord-Süd-Verbindung, Bauabschnitt 4 und 5 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

der Bauabschnitt 5, der 2. Nord-Süd-Verbindung soll vom Hermann-Bruse-Platz bis zur 

Ebendorfer Chaussee reichen. Gerade am Milchweg stehen viele relativ junge 

Straßenbäume, die erfahrungsgemäß bei derartigen Baumaßnahmen gefällt werden müssen 

und durch spätere Neupflanzungen ersetzt werden. Dem schmerzlichen Baumverlust könnte 
man unter Umständen mit einer Umpflanzung der Bäume entgegenwirken.  

In den letzten Tagen wurde im Wohngebiet Neustädter Feld, auch durch die Vorbereitung 

der Beschilderung, bekannt, dass es zahlreiche Sperrungen und Halte- und Parkverbote 
geben wird. 

Ich möchte dazu wissen: 

1. Wie viele Bäume sind von der Baumaßnahme des 5. BA der 2. Nord-Süd-Verbindung 
betroffen? 

2. Wurde darüber nachgedacht, die betroffenen Bäume umzupflanzen? Wenn ja, mit 
welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht? 

3. Unter welchem Umständen kommt eine Umpflanzung vom Straßenbäumen in Betracht?  

4. Wurde durch die Landeshauptstadt Magdeburg oder die MVB schon Straßenbäume 

umgepflanzt, oder wird aus Kostengründen darauf verzichtet? Was kostet eine 
Neupflanzung, was eine Umpflanzung?   

5. Welcher Lärm/ Sichtschutz ist für die Anwohner im Birkenweiler, Burgstaller Weg geplant?  

6. Wurde die Tempo 30 Zone im Kannenstieg mit Eröffnung der neuen Straßenbahntrasse 
aufgehoben? Soll dies auch bei den weiteren Streckenabschnitten so geschehen? 

7. Warum werden die Bewohnerinnen und Bewohner des Neustädter Feldes nicht durch 

Aushänge, Flyer o.ä. informiert, welche Einschränkungen es durch den Bau der 
Straßenbahntrasse geben wird? 

8. Ist die MVB der Meinung, es reiche, die Bewohnerinnen und Bewohner des Neustädter 

Feldes am 10.03.2022 während der Sitzung der AG GWA Neustädter Feld, also im 

Nachgang, zu informieren? 
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9. Wo sollen die KfZ der Anwohnerinnen und Anwohner abgestellt werden, wenn es während 

der Bauzeit der Straßenbahntrasse, in der Kritzmannstraße gar keine Parkplätze gibt und in 
der Othrichstraße nur noch in Parktaschen geparkt werden darf? 

10. Es wurden in der Othrichstraße Verkehrsschilder für Absolutes Halteverbot aufgestellt, 
wo sollen z.B. Post und Paketdienstleister zum Be- und Entladen halten?   

11. Ist eine Umleitung durch das Wohngebiet Neustädter Feld über die Othrichstraße 

zwingend erforderlich, die auch noch über eine Baustelle auf der Straße Am Stadtblick führt? 
Wurden andere Möglichkeiten in Betracht gezogen?  

12. Wurden die Maßnahmen mit dem Baustellenkoordinator der Landeshauptstadt 
Magdeburg abgestimmt? 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

 

Roland Zander 

Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat  

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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